

20/03/98.

COMANDO DE RICARDO LAGOS COMUNICADO DE PRENSA

**Ricardo Lagos aseguró que hay que trabajar para que en Chile se den las condiciones para juzgar a Pinochet.*

**El candidato presidencial participó esta mañana en la inauguración del Parque de Las Esculturas en la comuna de San Joaquín, donde también visitó algunas ferias y luego –por la tarde- poblaciones de la comuna de Macul.*

El candidato presidencial de bloque PS-PPD-PRSD, Ricardo Lagos Escobar, dijo que “el país esta preparado para todo tipo de fallo” en relación a lo que ocurra el próximo miércoles en Londres en el caso Pinochet, y agregó que “lo importante es que sea un buen fallo”.

Lagos manifestó su confianza en que “este país tenga la fuerza para demostrar ante el mundo que todo ciudadano –y no es un tema de Pinochet- si ha cometido delito debe ser juzgado. Todos somos iguales ante la ley”, destacó.

Respecto al tema de las primarias del 30 de mayo Lagos se mostro convencido de que votará mucha gente “del millón para arriba”, dijo.

Sobre el conflicto mapuche el candidato presidencial señaló que lo importante es la integración de las comunidades y que “la entrega de tierras sea acompañada de capacitación para la gente”.

Ricardo Lagos asistió esta mañana a la inauguración del Parque de Las Esculturas de la comuna de San Joaquín, ubicado en Las Industrias entre Av. Departamental y Av. Salvador Allende.

En dicho lugar se descubrieron tres esculturas. Una que simboliza El Árbol, en homenaje al fallecido presidente de la Federación de Tenis de Chile, Carlos Herrera; la segunda llamada La Ventana y la Paloma, en recuerdo del joven Patricio Cornejo, quien murió en un accidente mientras practicaba deporte y cuya familia donó sus órganos; y la tercera, en memoria del ex ministro José Tohá, la que fue apadrinada por Ricardo Lagos.

Al acto asistieron autoridades comunales, policiales; la viuda de Carlos Herrera, Ana Toledo, y la hija de José Tohá, Carolina.